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Sehr geehrter Herr Präsident!  

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 4557/J 

des Abgeordneten Zanger betreffend Fehlerhafte Masken: Rückholaktion gestartet – 

Bundesland Steiermark wie folgt: 

Fragen 1 bis 21: 

1) Wie hoch ist der finanzielle Schaden, der durch die 560.000 schadhaften Covid- 
19-Masken entstanden sind? 

2) Wer wird diesen finanziellen Schaden, der durch die 560.000 schadhaften 
Covid-19-Masken entstanden ist, tragen? 

3) Wer ist für diesen finanziellen Schaden verantwortlich? 
4) Wird es in diesem Zusammenhang die Einforderung eines Schadenersatzes  

geben? 
5) Wenn ja, wann und bei wem? 
6) Wie hoch ist der finanzielle Schaden, der durch die Rückholaktion von 560.000 

schadhaften Covid-19-Masken durch Transport und Logistikaufwand entstanden 
ist? 

7) Wer wird diesen finanziellen Schaden, der durch die Rückholaktion von 560.000 
schadhaften Covid-19-Masken durch Transport und Logistikaufwand entstanden 
ist, tragen? 

8) Wird es in diesem Zusammenhang die Einforderung eines Schadenersatzes  
geben? 
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9) Wenn ja, wann und bei wem? 
10) Was passiert mit diesen 560.000 schadhaften Covid-19-Masken? 
11) Werden diese weiter gelagert? 
12) Werden diese entsorgt? 
13) Wenn ja, wo und in welcher Art und Weise? 
14) Wie hoch ist der finanzielle Schaden, der durch die Lagerung von 560.000 

schadhafter Covid-19-Masken entstehen wird? 
15) Wer wird diesen finanziellen Schaden, der durch die Lagerung von 560.000 

schadhafter Covid-19-Masken entstehen wird, tragen? 
16) Wird es in diesem Zusammenhang die Einforderung eines Schadenersatzes 

geben? 
17) Wenn ja, wann und bei wem? 
18) Wie hoch ist der finanzielle Schaden, der durch die Entsorgung von 560.000 

schadhafter Covid-19-Masken entstehen wird? 
19) Wer wird diesen finanziellen Schaden der durch die Entsorgung von 560.000 

schadhafter Covid-19-Masken entstehen wird, tragen? 
20) Wird es in diesem Zusammenhang die Einforderung eines Schadenersatzes 

geben? 

21) Wenn ja, wann und bei wem? 

Dazu liegen meinem Ressort keine Informationen vor. Die Zuständigkeit dafür liegt beim 

Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort, da es sich ausschließlich 

um vertrags- und schadenersatzrechtliche Aspekte handelt. Nach dem Informationsstand 

meines Ressorts erfolgt derzeit eine Überprüfung dieser Angelegenheit durch die Finanz-

prokuratur im Auftrag des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstand-

ort. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Rudolf Anschober 
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